



Sociedad

Mascotas que son de la familia: llega la era de los 'perrhijos' —P42

Trump impone al mundo la diplomacia del vasallaje

● El presidente de EE UU cambia las reglas del juego al amenazar con aranceles y menos protección militar ● Cada vez más líderes se pliegan a sus deseos ante su personalidad volátil

S. AYUSO / M. VIDAL LIY
Bruselas / Washington

El presidente de EE UU, Donald Trump, ha impuesto al mundo la diplomacia del vasallaje. Él ame-

naza con más aranceles y menos protección en un mundo cada vez más peligroso y un creciente número de líderes se pliega a sus deseos. A costa de lo que sea, inclu-

so de la propia dignidad. El fenómeno se ha hecho más evidente en la cumbre de la OTAN por la actitud sonrojante del secretario general, Mark Rutte, que llegó a

llamarle "Papi Donald", pero se extiende. Solo algunos dirigentes han sabido mantenerse firmes ante su personalidad volátil. —P2 Y 3
—EDITORIAL EN P18

La guerra con el presidente de EE UU da aire a Pedro Sánchez C. E. CUÉ —P22 Y 23

¿Quién gana? ¿Quién pierde? Balance geopolítico de una nueva era A. RIZZI —P6 Y 7



Miles de personas atravesaban el puente de Isabel, ayer durante la manifestación del Orgullo en Budapest. JANOS KUMMER (GETTY)

Un Orgullo masivo en Budapest desafía a Orbán

La histórica marcha discurre sin incidentes pese al veto del Gobierno, que autorizó protestas ultras

PABLO LEÓN
Budapest, enviado especial

Decenas de miles de personas —300.000 según la policía— tomaron ayer Budapest en una protesta histórica por su dimensión y por su calado político. Los manifestantes, entre ellos eurodipu-

tados y políticos españoles como la vicepresidenta del Gobierno Yolanda Díaz, desafiaron el veto del primer ministro, Viktor Orbán, que había amenazado con sanciones y autorizado marchas ultras. La jornada transcurrió sin incidentes reseñables. —P38 Y 39

El País Semanal

Revolución bisexual

Uno de cada cuatro jóvenes españoles entre 18 y 24 años se describe como bisexual. Y más de la mitad del colectivo LGTBIQ+ pertenece a la letra B. Ahora se reivindican



Las notas altas no garantizan el acceso a la universidad pública

La escasez de plazas empuja a muchos alumnos a la privada

ELISA SILIÓ
Madrid

Ser un alumno brillante, con notas excelentes en el instituto y la PAU, ya no garantiza entrar en la universidad soñada. Al menos si esta es pública. El número de plazas ha descendido notablemente —1.400 desde 2015— y las notas llevan años con una tendencia al alza. El resultado es que cada curso más jóvenes se matriculan en la privada. La meritocracia y la igualdad de oportunidades parecen resquebrajarse. —P40 Y 41

La protesta de los jueces contra el Gobierno reúne a unas 3.000 personas

ELENA REINA / ÁLVARO RUIZ
Madrid

Unas 3.000 personas secundaron ayer a las asociaciones conservadoras de jueces y fiscales para protestar en el Supremo contra las reformas judiciales del Gobierno, por las que han convocado una huelga. Se vieron togas, banderas de España y a algún dirigente de Vox. Creen que estas leyes amenazan la independencia judicial, algo que rechazó el ministro Bolaños. Dos jueces discrepantes debaten sobre ello. —P28 Y 29

Feijóo apostará por perfiles duros para mantener la presión a Sánchez

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

Miguel Tellado, Esther Muñoz y Alma Ezcurra ganarán peso en la nueva dirección que saldrá del Congreso del PP. Son perfiles duros para mantener la máxima presión sobre Sánchez. —P26